

## Franckesche Stiftungen zu Halle

## Andächtiger Seelen Vollständiges Gesang-Buch

# Spieckermann, Adam Jakob Zittau und Leipzig, 1780

VD18 13158457

V. Am Tage der Reinigung Mariä.

#### Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

#### Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downladed and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the straightful de la contact the head of the straightful de la contact the stra

erfullt, Die Gott bir aufgefparet, und bie fein Wort, bas ewig gilt, bir beutlich offenbaret : Es foll mit feinem bol-

. 4. Run ift er ba, bein Gott und held, ber langft verfprochne Gaame, als Denfch begruffet er die Welt, und JEfus ift fein Rame; er fommt gu Schmach und Tod bereit, und men! ift ber hERR ber herrlichfeit.

5. Empfangt ibn, Chriften diesen HERNA, da ihn sein Bolt verschmabet, wenn ihr auch schon nicht feinen Stern, wie jene Weisen, febet; euch Scheint bes Glaubens helles Licht, folgt ihr bem nach, fo les berg binein, baf ich nach irrt ihr nicht.

Weg ju ihm, ben jene mubfam und Auge bricht, an dir, o giengen, ihr burfet nicht burch Seiland! bange. Buften giehn, nicht mit Ge- 4. Benn mein erwunschter fahren ringen, er ift ench al- Abschied ba, bann ift mir auch Tenthalben nah, wo ihr ihn fu- mein Glucke nah. chet, ift er ba.

gemacht: nichts foll ben Bor- wird ber matte Leib von mit fat ftohren, wenn, Jefu, bich mit Freuden bingegeben. Die Welt veracht, foll dich mein | 5. Lag mich die gange fchno-Berg verehren, dies will ichibe Belt, und alles, mas bem Dir, von Laftern rein , fatt Fleifch gefallt, burch beine Rraft Benrauch, Gold und Mprrhen befiegen ; laft mich ber fahlen Giwenhn.

### 3. Es war ja nun die Beit V. Um Tage der Reiniauna Maria.

Mel. Kommt bergu mir, fpr. ben Schein ber Stern aus Ja- 17. Der alte fromme Gi-Sottes eingen Cobn, auf feis nen Arm genommen. Deiland! follt ich auch nunmehr zu biefer allergrößten Chr und bochften Freude fom-

11

iŧ

Si

n

ir

0

27

60

10 li

De

211 ge

pe

mi

De

2. D liebfter Schat! vergnige mich; boch unterbeffen nehm ich bich in meine Glaus bens - Urmen: ich brucke mich mit fuffer Luft an meine frante Liebesbruft, und will an dir erwarmen.

3. Gieb einen hellen Glaus bensschein in mein noch bunts bir verlange, und mit gewiffer 6. Wie leicht wird euch der Zuversicht, bis mir mein hert

Du, Jesu, bift mein Leben, bu nimmft 7. Bohlan! fo fen ber Schluf die felge Geel gu bir; brum

> telfeit, ju meinem groffen her-27. 10. 6. G. seleib, nicht weiter unterligen.

6. Sd)

Freude fahren. Beil bu, berg- Bluch.

Gebster Jesu Chrift, mein al- 4. haft bu biefes schwere

bu mich wohl bewahren.

ci-

pra

Sis

ım,

fei=

Ich

un: Ehr

ms

era

Ten

าแอ ich

nfe

dir

111=

nf=

db

Ter ers 0

ter

ich) su,

nst

ım

nit 162

em

aft

Fi=

ers

en. id)

in Anaft und Tob bein eigen! Erfullung auch für mich. Rind gefchenfet, und es jum 5. 3ch will bich mit Simeon ins herz gefenket.

fen gepreift, bu haft burch bei- Ifrael, fuffefter Immanuel! nen heilgen Geift mir in ber 6. Cen ber muben Augen drum frolich aufgebrochen.

IEfus meine Tuverf. ins Paradeis. Mel. 18. Opfer für die gange 7. Diefes ift mein Schwafann.

2. Deiner Mutter Meinipel ftehn.

denflecken. Und laß deiner Un-lerhellen.

6. Ich werde, hoff ich, auch fchuld Rleid meiner Gunden. immal aus biefer Welt und bloffe becken, bein Berbienft ein Gundengugal mit Fried und Bohlgeruch wider des Gefenes

fertreufter Beiland bift, wirft Toch willig über bich genoms men, da du ohne Gunde doch 7. Ich lobe dich, mein hErr wareft in die Welt gefommen, und Gott, daß du für mich ach! fo ftelle, Jefu, dich zur

Beiland Diefer Belt bereits an mein treues Berge bruden. perfonlich, bargestellt; ja mir Du wirft, als ber Gnabenthron, mich mit Rath und Troft 8. Mein Gott und Vater, etquicken. Du bift ber Gott

Schrift versprochen: daß ich Licht, wenn fie will ber Tob im hochften himmels : Wohl verschlieffen. D mein heiland! ben heiland ewig schauen foll; lag mich nicht, wenn ich werbe fterben muffen. Du bift beis M. Joh. Meunberg. nes Bolkes Preis, und ber Beg

beut in beinen Tempel, daß bu Friede fahren! gieb, daß dich wurdeft fürgeftellt uns zum bei- mein Aluge fieht ben den auserligen Erempel, wie man fich von wählten Echagren, wo man Jugend an beinem Dater opfern dort in jener Welt erft bas rechs te Licht fest halt.

23. Schmolde. gung, im Gefete fürgeschrie Mel. Kommt bergu mir, for. ben, giebt uns die Erinnerung, 19. Bohlauf, mein Berg! bein Gebote ftets zu lieben, 19. Worlag die Welt, und den Weg mit Luft guldem, der fur dich fich bargegehn, ber uns heißt im Tem-ffellt, nun dich auch darzuftels len! Er ift das Licht; drum 3. D! bu Brunn ber Rei-ffen gewiß, er werd auch beine nigfeit, nimm bon mir die Gun Sinfternig burch feinen Glang

2 21ch 1